

インドでビジネスパークを訪れた
平岡社長（右端）、米井社長（右
から2人目）、米井部長（左端）



CAL研究会

インド4都市を視察 最新カービジネスに触れる

【鳥取】CAL研究
10日間の日程でインド
会の有志SSは今春、
の4都市を訪れ、成長

を続ける最先端のカービジネスなどを視察した。昨年もアメリカと中国を視察しており、それらすべてに参加した智頭石油（出光系）の米井哲郎社長は「やはりSSは、地域をベースにサービスを創出し提供していくことが大切」とこれまでの思いを強くしたという。

今春の視察には、平岡石油店（出光系）佐賀県唐津市）の平岡務社長も同行。智頭石油の米井林太郎石油部長を加えた3人で赴いた。インド市場でシェア50%を誇るマルチ・スズキや、アメリカをはじめ世界のIT企業が現地拠点を置くビジネスパークを視察。マルチ・スズキのディーラーでは、新車の見積

度目の視察で「情報はインターネットなどで入ってくるが、現地に行かないと何事も分からないと感じた」という。アメリカ・中国・

米井林太郎部長は3度目の視察で「日本の地域をベースの影響が大きいとすればも国民性や地域性の影響が大きいとした場合、どう活用するかという材料になる」と感想を語る。

視察の報告は、4月19日・20日の両日に新大阪丸ビル新館（大阪市東淀川区）で開催するCAL研究会で発表する。